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李咏代言门事件又有后续! 记者拿到了李咏与某地板厂商代
言的合照"再次致电采访央视和相关厂家"他们竟改变说法"集体
封口"事件耐人寻味#

日前"$李咏为地板代言遭批评 央视纪检部介入调查%的新闻
引起网友关注"报道称"记者在街头发现李咏为某地板厂商代言的
广告牌"厂家表示李咏是他们的&品牌大使'"今年还会跟李咏续
约"央视纪检部表示将会对此事调查#

据了解"最新的(中国广播电视播音员主持人自律公约%的第
十八条明确规定"主持人不得从事广告和其他经营活动)第二十一
条规定"违反本自律公约的"将由中国广播电视协会予以通报"并
终止其(中国广播电视播音主持作品奖暨&金话筒奖*%入选资格)

情节严重者"协会将建议行政主管部门取消其播音主持岗位资格+

记者对此事展开调查" 发现央视和相关厂家一改日前接受媒
体采访时的说法"突然集体封口"使得李咏代言门事件迷雾重重#

哈文!李咏是参加了这样一个活动
记者采访了李咏的妻子兼,发言人-哈文+ 刚开始哈文称!,不

只是地板"什么避孕套.房地产.食品等好多品牌都打过李咏的招
牌做广告+包括以前出的一本叫(非常李咏%的书"我们根本不知道
怎么回事儿"书就出来了/ -

记者问哈文" 李咏有没有想过采取法律手段来保护自己的权
益+ 哈文表示!,我们一点办法也没有"要是和他们打官司"就更是
替他们做宣传了+ 而且"打这种官司也不应该由我们个人去诉讼"

单位0央视1的法规处会帮我们出头的+ -

记者告诉哈文"李咏为该品牌地板代言的照片.新闻以及与该
企业老板的合影都出现在网上"哈文马上改口!&哦/ 我记得当初李
咏好像是参加了这样一个活动" 但绝对不是专门为地板做广告"可
能他们拿当时参加活动的照片来招揽顾客吧/ -

!快乐星球"央视一套#露脸$

本报讯0记者 左丽慧1记者昨日从(快
乐星球%剧组获悉"十六大以来优秀节目展
播于

!

月
"#

日在央视一套播出"由中央电
视台. 郑州电视台联合摄制的国内首部大
型儿童科幻电视剧(快乐星球%也在该优秀
剧展播中&露脸-+

据了解"

!

月
"$

日以来"(快乐星球%第
一部每天上午

%

时
$$

分起在央视一套三
集连播+ (快乐星球%第一部通过科幻手法"

反映当代中国儿童现实生活中的许多烦
恼" 激发了儿童想象力和独立解决生活难
题的能力" 也鼓励家长和老师倾听孩子们

的心声+ 电视剧播出后"剧中人物乐乐.胖
哥.莲蓉包.多面体.老顽童爷爷不但成为
孩子们街头巷尾模仿的对象" 也使不少家
长认为" 该电视剧既神秘有趣" 又发人深
省" 它让终日埋头学习的孩子终于有机会
感受什么是真正的快乐" 剧中的快乐概念
让家长和老师深思+

(快乐星球%总导演张惠民表示"希望
(快乐星球%在中央电视台一套优秀节目展
播中播出后" 能把更多的欢乐带给喜欢这
部电视剧的孩子+ 目前"(快乐星球%第三部
正在紧张拍摄制作中"预计暑期播出+
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有没有为地板商代言"

经过调查"记者获得李咏与该公司总裁.副总裁合影的照片"

合影的背景则是该公司的商标标识&

&&

地板-"照片中李咏和两
位公司高层被

"'

位冠军级名模佳丽簇拥+ 曾有媒体提到"李咏的
巨幅肖像和亲笔签名登上了各大城市主题为 &牵手李咏2

((

地板
秀-的广告牌+

此前该地板品牌部一位沈小姐在接受媒体采访时说!&他是我们
的品牌大使"做了有一年了"我们合作很愉快"今年还会跟他续约+ -

昨日上午"记者联系该地板企业+接电话的沈小姐自称是品牌
中心工作人员" 并且她称不了解情况也不清楚李咏做品牌大使的
事情+同时她称也不清楚&牵手李咏2

((

地板秀-的广告牌"关于出
现在各大城市的巨幅广告牌一事她也表示不知情+ 当记者要求这
位沈小姐联系知情的同事时" 她表示品牌中心的人都不知道这件
事"并称负责人不在+ 但是"该公司总台向记者证实接电话方确实
是品牌部总监室+

央视有没有介入调查"

前日有媒体报道"央视纪检部一再感谢记者向他们提供线索"

并表示会将情况反映给领导"会调查此事+

昨日上午"记者连线央视"央视总编办表示不知道李咏涉嫌为
地板商代言一事"也不知道央视有关部门介入调查一事)央视纪检
部在获知记者连线事由后"突然表示他们拒绝接受媒体采访"对媒
体此前援引他们表态的报道也拒绝作任何评论) 央视监察部对于
李咏事件也拒绝作任何表态回应" 也不愿意透露央视对主持人从
事商业活动是否有限制性规定+

央视主管主持人工作的干部处对记者说" 目前对此事拒绝接
受媒体采访+如果有需要对媒体公布的"他们会通过专门的新闻发
布渠道对外发布+

仅一天之隔"李咏代言事件各方为何突然集体缄口"李咏又是
否真的&顶风作案-3 央视究竟如何应对3 这些目前都是谜+ 文 君
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下图!中间为李咏!左为该品牌公司总裁倪月忠!右为常

务副总裁胡造奇"


